

Die Weltreise einer Fleeceweste



*Mir hat beim Thema „Weltreise einer Fleeceweste“ gefallen:
die Arbeitsblätter, das Annähen von Knöpfen,*

*dass wir am Computer Google-Maps die Länder, durch die Fleecejacken reisen,
und dazu Bilder, wie die Menschen dort leben, gesucht haben
Super waren auch die Spiele am Anfang der zwei Tage.
Am lustigsten fand ich das Zeitungsspiel.*

Ich bin sehr froh, in dieser Gruppe gewesen zu sein

In diesem Projekt haben wir eine Menge darüber gelernt, was für eine Reise eine Fleeceweste, wenn sie bei uns angekommen ist, schon hinter sich hat. Wir haben auch gelernt, aus welchem Material sie ist. Das Gleiche haben wir mit einer Jeans gemacht.

Übrigens: die Fleeceweste wird aus Erdöl hergestellt und die Jeans aus Baumwolle (Das ist eine Pflanze). Alles in allem war dieses Projekt echt großartig!

Wir haben sogar in einem Geschäft ein Interview gemacht. Und wir hatten alle sehr sehr viel Spaß!



Interview mit Tauschboutique-Inhaberin
Marianne Jacoba



Literaturtipps:
Die Weltreise einer Fleeceweste
Das himmelblaue T-Shirt

Internettipps:
www.cleanclothes.at
www.maya.at

